

## ДОГОВОР ПОСТАВКИ

Договор № 23

г. Гулистан  
(место заключения договора)17 мая 2023  
(дата заключения договора)

"GULISTON OIL TRADE" MCHJ (именуемое в дальнейшем - Исполнитель) в лице директора HAYDAROV RAVSHAN ABDURAIMOVICH, с одной стороны, и "SIRDARYO VILOYATI KAMBAG'ALLIKNI QISQARTIRISH VA BANDLIK BOSH BOSHQARMASI" DM (именуемое в дальнейшем - Заказчик) в лице директора MAMADAMINOV ULMASJON YARMAXAMMATOVICH, с другой стороны, вместе именуемые Стороны, а по отдельности - Сторона, заключили настоящий договор о следующем:

## 1. Tovar (xizmat)larning to'liq tafsiloti:

По настоящему договору Заказчик оплачивает и принимает, а Исполнитель поставляет товар(услуг) на следующих условиях:

№	Наименование товаров (услуг)	Идентификационный код и название по Единому электронному национальному каталогу товаров (услуг)	Единицы измерения	Кол-во	Цена	Стоимость поставки	НДС		Стоимость поставки с учётом НДС
							ставка	сумма	
	Бензин АИ 80	02710001003000000 - 80 маркали бензин	литр	407,00	5 357,02	2 180 307,14	12	261 636,86	2 441 944,00

Общая сумма договора составляет Два миллиона четыреста сорок одна тысяча девятьсот сорок четыре сума 00 тийин (сумма прописью).

## 1. ПРЕДМЕТ ДОГОВОРА

1.1. Поставщик обязуется поставить, а Покупатель принять и оплатить ГСМ в ассортименте и в количестве, указанном в п. 1.2. настоящего договора, именуемые в дальнейшем «Товар», на условиях настоящего договора.

1.1.1. Поставщик отпускает ГСМ согласно ведомости.

1.2. Ассортимент, количество и цена товара в Спецификации (при условии соблюдения условий настоящего договора):

## 1. THE SUBJECT OF THE AGREEMENT

1.1. The Supplier undertakes to supply, and the Buyer undertakes to accept and pay for fuel and lubricants in the range and in the quantity specified in clause 1.2. of this agreement, hereinafter referred to as the "Goods", on the terms of this agreement.

1.1.1. The supplier releases fuel and lubricants according to the statement.

1.2. Assortment, quantity and price of goods in the Specification (subject to compliance with the terms of this agreement):

1.3. Количество отбираемого товара в расчетный период (календарный месяц) определяется Покупателем самостоятельно.

## 2. ПРИЕМКА ТОВАРА ПО КОЛИЧЕСТВУ И КАЧЕСТВУ

2.1. Поставщик несет ответственность за качество товара. Качество Товаров должно соответствовать ГОСТам и ТУ на данный ассортимент Товаров и подтверждаться сертификатом качества, выданным заводом - производителем Товара.

2.2. Гарантийный срок на товар: не менее сроков, установленных законодательством РУз. к данному виду продукции

2.3. Количество фактически отгруженного (переданного) Поставщиком Товара определяется Сторонами по накладным, актам приема-передачи или иным документам первичной отчетности.

2.4. Претензии Покупателя по количеству и качеству рассматриваются в течение 10-ти календарных дней с момента их предъявления.

## ПОРЯДОК И СРОКИ ПОСТАВКИ

3.1. Поставка Товара осуществляется путем отгрузки (передачи) по месту фактического нахождения Поставщика по адресу: если иное не будет дополнительно согласовано Сторонами.

3.3. Для получения Товара уполномоченный представитель Покупателя обязан предъявить надлежаще оформленный документ на получение ТМЦ установленного образца и документ, удостоверяющий его личность.

3.4. В цену включены все необходимые расходы на перевозку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов и других обязательных платежей.

3.5. Обязательство Поставщика по передаче Товара считается исполненным в момент передачи Товара Покупателю (его уполномоченному представителю), что подтверждается накладной, актом приема-передачи или иными документами первичной отчетности.

3.6. Право собственности и риск случайной гибели Товара переходит от Поставщика к Покупателю в момент передачи товара Покупателю.

3.7. Обеспечить беспрепятственное получение Покупателем Товаров через сеть АЗС, согласно условиям настоящего Договора

## 4. ПОРЯДОК И СРОКИ РАСЧЕТОВ

4.1. Стоимость Товара указана в п. 1.2. настоящего договора и подлежит изменению в течение срока действия договора.

4.2. Оплата Товара производится Покупателем в следующем порядке:

- Товар оплачивается Покупателем на условиях отсрочки платежа, в течении 10 (десяти) рабочих дней с момента окончания расчетного месяца, путем перечисления денежных средств на расчетный счет Поставщика, на основании счета на оплату, УПД. Расчетный месяц- месяц, в течении которого осуществляется поставка Товара

4.3. Порядок оплаты по настоящему договору осуществляется по безналичному расчету.

## 5. ОТВЕТСТВЕННОСТЬ СТОРОН

5.1. За неисполнение либо ненадлежащее исполнение обязательств из настоящего Договора Стороны несут ответственность в соответствии с действующим законодательством РУз.

## 6. РАЗРЕШЕНИЕ СПОРОВ

6.1. Споры по настоящему договору Стороны решают путем переговоров, при не достижении согласия спор передается на рассмотрение в Арбитражный суд.

#### УРС-МАЖОРНЫЕ ОБСТОЯТЕЛЬСТВА

Стороны освобождаются от ответственности за частичное или полное неисполнение обязательств по настоящему Договору, если это неисполнение явилось следствием обстоятельств непреодолимой силы, то есть чрезвычайных обстоятельств, возникших после заключения настоящего Договора, которые Сторона не могла ни предвидеть, ни предотвратить разумными мерами.

#### 8. ПРОЧИЕ УСЛОВИЯ

- 8.1. Договор вступает в силу с даты его подписания и действует до 31.12.2023 г., в части исполнения обязательств до полного их исполнения Сторонами по настоящему Договору.
- 8.2. Все изменения и дополнения к настоящему Договору оформляются в письменной форме и считаются действительными, если они подписаны уполномоченными представителями Сторон.
- 8.3. Документы, переданные посредством факсимильной связи, признаются сторонами полноценными юридическими документами, имеющими простую письменную форму, что не освобождает Стороны от последующего предоставления друг другу оригиналов документов в случаях, предусмотренных законодательством РУз., и обычаями делового оборота.
- 8.4. Договор составлен в двух экземплярах, имеющих одинаковую юридическую силу, по одному для каждой Стороны.

1.3. The quantity of the selected goods in the billing period (calendar month) is determined by the Buyer independently.

#### 2. ACCEPTANCE OF GOODS BY QUANTITY AND QUALITY

- 2.1. The supplier is responsible for the quality of the goods. The quality of the Goods must comply with GOSTs and TUs for this range of Goods and be confirmed by a quality certificate issued by the manufacturer of the Goods.
- 2.2. Warranty period for the goods: not less than the terms established by the legislation of the Republic of Uzbekistan. for this type of product
- 2.3. The quantity of the Goods actually shipped (transferred) by the Supplier is determined by the Parties according to waybills, acts of acceptance and transfer or other primary reporting documents.
- 2.4. The Buyer's claims in terms of quantity and quality are considered within 10 calendar days from the date of their presentation.

#### 3. ORDER AND TERMS OF DELIVERY

3.1. Delivery of the Goods is carried out by shipment (transfer) at the actual location of the Supplier at the address: unless otherwise agreed by the Parties.

3.3. To receive the Goods, an authorized representative of the Buyer is obliged to present a properly executed document for the receipt of goods and materials of the established sample and a document proving his identity.

3.4. The price includes all necessary costs for transportation, insurance, payment of customs duties, taxes and other obligatory payments.

3.5. The Supplier's obligation to transfer the Goods is considered fulfilled at the moment the Goods are transferred to the Buyer (his authorized representative), which is confirmed by the delivery note, acceptance certificate or other primary reporting documents.

3.6. The right of ownership and the risk of accidental loss of the Goods passes from the Supplier to the Buyer at the time of transfer of the Goods to the Buyer.

3.7. Ensure the Buyer's unhindered receipt of the Goods through the filling station network, in accordance with the terms of this Agreement

#### 4. PROCEDURE AND TERMS OF PAYMENT

4.1. The cost of the Goods is indicated in clause 1.2. of this agreement and is subject to change during the term of the agreement.

4.2. Payment for the Goods is made by the Buyer in the following order:

- The goods are paid by the Buyer on the terms of deferred payment, within 10 (ten) working days from the end of the billing month, by transferring funds to the Supplier's settlement account, based on the invoice for payment, UPD. Settlement month - the month during which the delivery of the Goods is carried out

4.3 The procedure for payment under this agreement is carried out by bank transfer.

#### 5. RESPONSIBILITIES OF THE PARTIES

5.1. For non-fulfillment or improper fulfillment of obligations from this Agreement, the Parties shall be liable in accordance with the current legislation of the Republic of Uzbekistan.

#### 6. DISPUTES RESOLUTION

6.1. Disputes under this Agreement shall be resolved by the Parties through negotiations; if no agreement is reached, the dispute is referred to the Arbitration Court.

#### 7. FORCE MAJEURE

7.1. The Parties are released from liability for partial or complete failure to fulfill obligations under this Agreement if this failure was the result of force majeure circumstances, that is, extraordinary circumstances that arose after the conclusion of this Agreement, which the Party could neither foresee nor prevent by reasonable measures.

#### 8. OTHER TERMS

8.1. The Agreement comes into force from the date of its signing and is valid until December 31, 2023, in terms of the fulfillment of obligations until their full fulfillment by the Parties under this Agreement.

8.2. All changes and additions to this Agreement are made in writing and are considered valid if they are signed by authorized representatives of the Parties.

8.3. Documents transmitted by facsimile are recognized by the parties as full-fledged legal documents that have a simple written form, which does not exempt the Parties from the subsequent provision of original documents to each other in cases provided for by the legislation of the Republic of Uzbekistan and business customs.

8.4. The Agreement is made in two copies, having the same legal force, one for each Party.

## 2. ЮРИДИЧЕСКИЕ АДРЕСА И РЕКВИЗИТЫ СТОРОН

Исполнитель

Заказчик

Наименование: "GULISTON OIL TRADE" MCHJ

Адрес: БУХОРО КУЧАСИ 1 УЙ

Тел.: 998974944578

Факс:

ИНН: 207122264

ОКЭД: 47300

Р/С: 20208000404921393001

Банк: ГУЛИСТОН Ш., "ИПОТЕКА-БАНК" АТИБ СИРДАРЁ  
ВИЛОЯТ ФИЛИАЛИ

МФО: 00364

Наименование: "SIRDARYO VILOYATI KAMBAG'ALLIKNI  
QISQARTIRISH VA BANDLIK BOSH BOSHQARMASI" DM

Адрес: Mustaqillik ko'chasi

Тел.:

Факс:

ИНН: 201775991

ОКЭД: 84113

Р/С: 20210000200134807001

Банк: ГУЛИСТОН Ш., "ИПОТЕКА-БАНК" АТИБ СИРДАРЁ ВИЛОЯТ  
ФИЛИАЛИ

МФО: 00364

№2009900660 18.05.2023 16:11:37

ОТПРАВЛЕНО

HAYDAROV RAVSHAN ABDURAIMOVICH

оператор: didox.uz  
IP: 84.54.70.204

№2013087580 18.05.2023 18:50:32

ПОДТВЕРЖДЁН

BAVALEKNI QISQARTIRISH VA BANDLIK BOSH BOSHQARMASI...  
MASJON YARMAHAMMA...

